

NEWSLETTER



Ausgabe 17/2018

Handball trifft Fußball - "Handball im Gespräch" am 8. Juni im FANUC-Studio der Mercedes-Benz Arena: Zu einem ganz besonderen Highlight in der Reihe „Handball im Gespräch“ laden die Freunde und Förderer des Handballs in Württemberg ein. In Zusammenarbeit mit dem VfB Stuttgart und der SportRegion Stuttgart wird dieses Mal der Fokus auf einen Austausch zwischen den großen Ballsportarten gerichtet. Neben VfB-Präsident Wolfgang Dietrich nehmen auch Dr. Martin Schairer, Sportbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart, Prof. Dr. André Bühler, Direktor des Deutschen Instituts für Sportmarketing und Mitglied im Vereinsbeirats des VfB Stuttgart, sowie Gerd Hofele, Manager des Traditionsvereins FrischAuf! Göppingen Platz. Weitere Informationen zur Veranstaltung und zur Anmeldung finden Sie [hier](#).

Attraktives Angebot im Aufstiegs-Spiel der Männermannschaft der SG BBM Bietigheim am kommenden Freitag, 11. Mai: Am kommenden Freitag kann in der EgeTrans Arena Geschichte geschrieben werden. Die Männermannschaft der SG BBM Bietigheim kann mit einem Sieg gegen den TV Emsdetten in die 1. Bundesliga aufsteigen. Da dieses Spiel ein ganz besonderes für den Verein und die Heimatstadt 74321 Bietigheim-Bissingen ist werden ab sofort Tickets für das "Spiel um den Aufstieg" am 11. Mai um 19:30 Uhr in der EgeTrans Arena für 7,43 € angeboten. Weitere Informationen zum Kauf der Tickets finden Sie [hier](#).

Stellenausschreibung Koordinierungsstelle Bezirke: Der Handballverband Württemberg sucht für den Dienstort Stuttgart zum nächstmöglichen Zeitpunkt zunächst in Teilzeit 50% (eine Aufstockung der Stelle ist nach einer Einführungszeit möglich) eine/n Mitarbeiter/in „Koordinierungsstelle Bezirke“. Die komplette Stellenausschreibung finden Sie [hier](#). Bewerbungsschluss ist der 15. Mai 2018.

23. Schwäbische Handballschule in Ebersbach/Fils mit vier Spitzentrainern: Die Erfolgsgeschichte geht weiter: Bereits zum 23. Mal findet im Juli die Schwäbische Handballschule (SHS) des Handballverbandes Württemberg (HVW) statt. Schauplatz der Traditionsveranstaltung ist in diesem Jahr am 6. und 7. Juli 2018 die Raichberg-Sporthalle in Ebersbach, als örtlicher Ausrichter fungiert dabei die HSG Ebersbach/Bünzwangen. „Es gibt im Moment noch eine ausreichende Anzahl von Plätzen, aber Interessenten sollten mit ihrer Anmeldung nicht allzu lange warten“, sagt HVW-Präsident Hans Artschwager (Hildrizhausen). Insgesamt können an der zweitägigen Fortbildung für Kinder- und Jugendtrainer über 200 Übungsleiter mit und ohne Lizenz teilnehmen. Bei einem kompletten Besuch der Schwäbischen Handballschule (16 Lerneinheiten) ist eine Verlängerung der C-/B-Lizenz möglich.

Das genaue Programm und Informationen über die Referenten finden Sie [hier](#).

Die HVW-Geschäftsstelle ist am Freitag, 11. Mai geschlossen. Ab 14. Mai sind wir wieder erreichbar.

